勉強を続けながら、

また新しいことを学び

しています。専門のファイナンスや会計の 卒業後は初めての一人暮らし、ドキドキ

第546号

森

(昭和44年10月14日第3種郵便物認可) 講座に努力継続

集中できました。 ボランティアもする同好会に所属 し、勉強もお気に入りの場所でやる 図書館によく通いました。図書館

たと思います。 ろん授業もゼミも。我ながら頑張っ 書、簿記の資格も取りました。もち い。公務員試験講座をはじめ、 大学で学べることはすべて学びた 新しいことを知るのが好きです。 司

次では時間管理の方法を覚えまし っしり。片道―時間半の自宅通学の ため毎朝5時半起床でしたが、2年 1年次は1時限から6時限までび 卒業生・修了生が振り返る

専大の思い出

氏名に続いて学科、所属ゼミ・ プロジェクト、所属部(サー ル)、出身校、進路など

礼状に熱意託して

送りました。最終面接を含め計4通。 感謝の気持ちを短い手紙にして速達で とうかがいました。 に人事の方から「礼状が心に響いた」 た」などの簡潔な文面ですが、内定後 一つ面接が終わる度にカフェに直行、 「絶対に入社したいと改めて思いまし 入社後は営業職からのスタートです

も編集部に入る覚 な幸せのあり方を が、何年かかって 取り上げたいです。 働く女性の多様

都合により

写真は 掲載

いたしません

充実の市議事務所実習

都合により 写真は 掲載 いたしません

ますが、自分の可能全国転勤もあり 性を信じて頑張 全国転勤もあ

都合により

写真は 掲載

いたしません

わりました。 人になりた

都合により

写真は 掲載

いたしません

未経験からのスタート。 て、活躍したいです。 優さん 先生方に恵まれ、学ぶ姿勢を身につ しっかりと勉強し

けることができました。 いっぱい勉強した4年間。 いい 卒業生総代謝辞・ 3面参照

紗妃さん

年次から準備。学生向けのフリーペー 年次では広告会社に半年、出版関係の パーを発行する団体で原稿を書き、3 て編集や広告営業を体験しました。 会社に1カ月間インターンシップをし 好きな雑誌の編集部員を目指し、 高=スターツ出版 2

が大切です。意中の出版社の選考では 就活では熱意を率直に表現すること 里ゼミ、神奈川県鶴嶺 小松 綾香さん り、ビラを配ったり。始発電車に乗ら する充実感を味わいました。 にはハードでしたが、自分なりに工夫 ないと間に合わない日もあって体力的 た。街頭演説や選挙応援に同行した カ月間インターンシップを体験しまし して数多く仕事をこなし、目標を達成 2年次の夏、川崎市議の事務所で2 フィナンシャルグループ 東京都富士見高=みずほ

事の内容を確認できたことに満足して る行動力が身についた半面、就活では たが、1社ごとに社風を肌で感じ、 に。過密スケジュールになり大変でし ず、約70社の会社説明会を回ること いろいろ興味が湧いて業種を絞りきれ フットワークを軽く、明るく前向き ―。飛び込み営業も楽しいと思え

チアリーディングに情熱

いなか、昨年12月の全日本学生 くりました。未経験で始めた部員も多 に組み込み、新技に挑戦できる体をつ 感謝の気持ちでいっぱいです。 お互いを信頼し、支え合ったからだと で準決勝進出を果たせたのは、 です。ストレッチやマッサージを練習 る練習環境に戸惑いました。 代表として重視したのはけがの予防

全員が 選手権

就活中「働くことは学ぶこと に、信頼される社会のつながりを大切 。人と教

選手120人しっかり支える 重田 竜雅さん

たチアリーダー部に迷わず進みました 割に感激しました。尊敬する先

輩のい -する役 応援で は高校

が、コーチ頼みにせず自分たちで考え

試合の際の窓口にもなりました。 の手続きや、社会人野球チームとの練習 り、すぐに1部復帰、26年ぶりのリーグ戦 り見ていかなければなりません。連盟と ために健康面や生活面も一人一人しっか 疎通に努めること。選手の意識をあげる 選手の間の「橋渡し役」になり双方の意思 2014年に齋藤正直監督を迎えたチ -ムはとても「いい感じ」に生まれ変わ

ねが花開いたというのが実感です。最後 優勝を果たしました。一つ一つの積み重 まで陰の存在でした 誇りを胸に、新世界へ ちを支えてきた自負と 歩を踏み出します。 120人の選手た

2016年(平成28年)3月15日

峻平さん 年次で新入生学術奨学金を取れ

(6)

川島記念学術賞総代・

3面参照

ミ、ヨット部、神奈川 県荏田高=富士通

良平さん

1年次のバリ島旅行で外国人と触れ

ケ崎高=NalTO 剛ゼミ、神奈川県茅

竜平さん

深澤ゼミでは「社会性を身につけて

多

終わり、村田亙監督から 「体育会を

けがでラグビーを断念した1年次の

谷口

属高=西東京市 17、東京都専修大学附 法律学科、深澤民司ゼ

幹弥さん

経営学科、 体育会本部、 航空高石川

石川

県日本 部

国際経済学科、

経済学科、

齊藤佳史ゼ

百菜美さん

は関東で下位クラス。ならば強くしよ

熊倉

竹内

した。でも英語は苦手。現実から目を 外で働きたいという気持ちが高まりま 校でさまざまな国籍の学生と接し、 ガポールに。1カ月の滞在中、語学学 合ったのが楽しく、2年次の春はシン

られ、成長を実感しています。ゼミ牛 たが、発表や討論、先生の指導で鍛え めて聞く専門用語に戸惑うばかりでし くのことを学びました。最初の頃は初 ほしい」という先生の教えを胸に、

同士の仲が良く、毎週ゼミに行くのが

し、副委員長も務めました。

各部の試合観戦や差し入れ、

主将と

るなら責任を持って取り組もうと決意 安だった時期。体育会本部で貢献でき かけていただきました。目標を失い不 支える組織でやってみないか」と声を 大学で始めたヨットですが入部当初

がたい経験でした。 ったけど、仲間との旅は楽しく、得 や山陰に遠征しました。体はきつか ミやサークル、アルバイトも積極的 奨学金を取ることができました。ゼ 意しました。結果、4年連続で学術 たので、さらに勉強を頑張ろうと決 に取り組み、納得のいく大学生活を 送ることができました。 進級論文や卒論で鍛えられたゼ サイクリング同好会では北海道

松田

自分と向き合 り、物事を柔軟に考えられるように にも前向きに取り組めるようにな 自身と向き合えたことも大きいと思 なりました。一人暮らしをして自分 さまざまな出来事を通して、 何事

これからはエンジニアとして働きます。

波を見て、風を読んで

はないけれど、非常に充実した4年 振り返ってみると楽しいことばかりで 間。さまざまな人と出会うことで荒波 標に掲げるレベルにまでなりました。 都合により げることができ、部も全日本出場を目 気を配る。いろいろな意味で視野を広 競技なので、上達は自分の努力次第。 けない体をつくり、土日は一日中海に うと奮闘しました。筋トレで男子に負 主将の仕事、大会と本当に大変でした。 前期は教育実習、就職活動、ヨット部 波を見て風を読み、メンバーの体調に 出て、長期休暇は合宿。経験者が少ない 教職課程も履修しており、4年次の 写真は 掲載 いたしません

も越えることがで も出会いを重ね、自 きました。これから 身の人間力を高め いきたいです。

都合により

海外で働く夢かなえたい 地道に勉強しています。 となり、今TOEICスコアは680点。 たことが胸に響きました。これが転機 インターンシップ先の面談で指摘され ら今から本気を出さないとだめだ」と 背けていた3年次の夏「実現したいな

ミ活動で鍛えられた

びました。海外勤務のチャンスが得ら れるまで最短で5年かかると言われて たくて、就職先は機械工具の商社を選 日本の素晴らしい技術を世界に伝え 写真は 掲載 いたしません いますが、町工場や

地方の優れた技に げる手助けができ たら最高です。 光を当て、販路を広

国際経済学科、伊藤萬

政治学科、伊藤武ゼミ

怜奈さん

染谷

時代。競技者であると同時に、

チアリーディングを始めたの

学松戸高=三井住友海上火災保険 団チアリーダー部、千葉県

金成洙ゼミ、全学応援

事修大

たいです。

選手をサポートし観客をリード

ャーとして野球部に入部。主務も務めま

主務の大きな役割は、監督・コーチと

導する立場になりたくて専大ではマネジ

小一から野球を始めました。将来、指

東邦高=日立物流 科、野球部、愛知県 マーケティング学 都合により 写真は 掲載

いたしません や海外での生活 1カ月間、語学学校 貴重な財産です。 に。留学生との交流

ダ・バンクーバーで

裏方を経験 自分顧みた

FS日本協会」の東京多摩支部に所属 なボランティア団体「公益財団法人A す。学外では留学生を支援する国際的 での合宿など、楽しい思い出ばかりで 楽しみでした。振り返ると伊豆や沖縄

し、日本で学ぶ外国人留学生のサポ

トやイベントの企画・運営に携わりま

2年次には夏期休暇を利用してカナ

都合により るのはプレーだけ。周囲への感謝など 以前の自分が見えてきました。 て「ありがとう」と言われて初めて、 忘れていました。 高校時代から寮生活だったの 写真は 掲載 いたしません

陸新幹線で活気づく故郷の金沢 域に根を張り、仕事づく故郷の金沢で生活づく故郷の金沢で生活 グビーにも熱中 にも、できれば草ラ

リーダースキャンプの運営。裏方とし 主務を集めて情報交換や交流を深める 頭にあ

え、資格も取らないといけない。大変で 就職先でテニスを続けます。仕事を覚

上位入賞を目指しま 決める日本リーグの メンバー入り、そして すが、実業団の頂点を

周囲尊重し部や寮運営

とのおしゃべりでストレス発散。悩みや 将来のこと、寮では時間を忘れて話し込 いただき、心から感謝しています。友達 ませんでした。たくさんの人々に支えて みました。 した。私1人ではここまでやってこられ

都合により

写真は 掲載

いたしません

真子さん 入江

寮でも多くの意見を聞くように心掛けま 今年度、テニス部主将と同時に体育寮の とをより考えられるようになりました。 寮長を務めたのもいい経験です。部でも 人って良かったと改めて思います。 会性を高めたいと進学しました。専大に 部の細々した仕事を通じて、周りのこ 高校卒業時にプロも考えましたが、社 ス部 (女子)、神奈川県湘 マーケティング学科、 南工科大学附属高=リコー 물